

## NOTA DE PRENSA

Desde IU Medina del Campo queremos informar a todos los ciudadanos que desde el jueves día 15 de noviembre, se ha puesto en marcha a través de las CEAS de Medina del Campo un programa de ayuda que esta dirigido a todas aquellas familias que se encuentren con problemas hipotecarios y que puedan prever o estén en una situación de riesgo de desahucio. Se accederá a él previa cita llamando al 012.

Para poder poner en marcha este programa se ha formado a los trabajadores de las CEAS, de manera que puedan dar una efectiva atención aquellas personas que requieran este tipo de ayuda. Con el estudio realizado desde CEAS, será la Consejería de Bienestar Social la que acordando con el afectado realice los trámites competentes con la entidad financiera correspondiente.

Desde IU vemos este programa muy necesario por la situación crítica en la que se encuentran o pueden encontrarse muchas familias de nuestra localidad. Este tipo de ayudas las venimos pidiendo desde hace tiempo, y nos gustaría que este programa sea realmente eficaz y útil.

Medina del Campo, 15 de Noviembre de 2012.

Secretaría de Comunicación.  
IU Medina del Campo.